

otra vejigüela semejante, y no se detiene respetuosa sino ante el principio vital, que por simple no se deja encerrar en retortas, ni tratar por reactivos, ni ver por microscopios.

Tantos y tamaños descubrimientos han venido á engendrar las invenciones modernas que realizan los comentos de las *Mil y una noches*: corren ferrocarriles y automóviles como el viento sobre la costra del globo; los barcos sin velas ni temen la tempestad ni recelan la calma; aeroplanos y globos dirigibles llevan al hombre por los aires; pinta la luz, hablan los alambres y la atmósfera misma; guárdase la palabra oral por años y siglos. Todo proviene de una fuerza sola, múltiple en sus manifestaciones, electricidad, luz, calor, magnetismo; el *avor* de Moisés, que brotó de la nada para formar lo todo, cuando Dios dijo: sea la luz y la luz fue.

Señor Zerda: al imponeros la medalla que han llevado tantos varones ilustres en España y en América, os tributo, en nombre de esta Academia, alto y merecido honor; vos nos lo devolvéis con creces al sentaros en medio de nosotros.

R. M. CARRASQUILLA

Actos oficiales

Muy respetado señor Rector:

Con sentimientos de sincera gratitud correspondo á la amable y bondadosa esquila en que V. S. se sirve comunicarme que la Consiliatura de ese ilustre Colegio Mayor ha tenido á bien nombrarme colegial honorario de su claustro, con todos los honores y prerrogativas que á los de esta clase conceden las constituciones y costumbres.

Doy á la honorable Consiliatura, por conducto de su dignísimo Rector y Presidente, las más expresivas gracias por distinción tan grande cuanto inmerecida, como es la que

se ha dignado hacerme; y conservaré el diploma adjunto como un timbre de honor, el cual recompensa con creces los pequeños servicios que haya podido prestarle al venerado instituto.

Con las expresiones de mi más distinguida consideración me suscribo de V. S. respetuoso amigo y servidor,

JUAN TRUJILLO ARROYO

Bogotá, 4 de Septiembre de 1910

Al Sr. Dr. D. Rafael M. Carrasquilla, Rector del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario

Bogotá, Agosto 31 de 1910

Sr. Rector del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario

Muy respetado señor:

Por la atenta nota de V. S., de fecha 29 del presente, he venido en conocimiento de que la Consiliatura del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario ha tenido á bien nombrarme colegial honorario, con todos los honores y prerrogativas que á los de esta clase conceden las constituciones y costumbres del instituto.

Presento á V. S. y por su dignísimo conducto á los señores miembros de la Consiliatura, la expresión de mi más vivo reconocimiento por la señalada honra que han querido dispensarme, y á la cual sólo pueden haberme hecho acreedor, á falta de los méritos y servicios que V. S. bondadosamente me atribuye, el sincero afecto y cordial devoción que me inspira ese glorioso instituto.

El título de colegial honorario es un nuevo lazo que me liga de manera aún más estrecha con el Colegio del Rosario y con su ilustre Rector; y procuraré patentizar á uno y á otro, en la medida de mis fuerzas, la sinceridad de mi gratitud.

Aprovecho esta oportunidad para ofrecer á V. S. el testimonio de respeto y consideración con que soy su muy atento y seguro servidor,

ANTONIO GÓMEZ RESTREPO